

## Gemeinsame Pressemitteilung



### **„Liebe Landwirtinnen und Landwirte, beteiligt euch...“**

*Der LBV Brandenburg zum Brandenburger Ausbildungspreis 2021*

**Teltow, 16.06.2021.** Der Landesbauernverband Brandenburg und der Bildungsverein der Landwirtschaft Brandenburg rufen die landwirtschaftlichen Ausbildungsbetriebe auf, sich um den Brandenburger Ausbildungspreis 2021 zu bewerben. „Wir haben in der Brandenburger Landwirtschaft viele hervorragende Ausbildungsbetriebe, die den Jugendlichen reichlich Wissen und praktische Fähigkeiten vermitteln. Die meisten sind allerdings eher zurückhaltend. Das muss sich ändern. Von daher, liebe Landwirtinnen und Landwirte, beteiligt euch...“, erklärt Heiko Terno, Vorsitzender des Bildungsvereins der Landwirtschaft und LBV-Vorstandsmitglied. Die Bewerbungsfrist endet am 30.07.2021.

Der vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Energie des Landes Brandenburg ausgelobte Preis wird in 11 Kategorien verliehen und ist mit jeweils 1.000 Euro dotiert. Kriterien für die Prämierung der Ausbildungsbetriebe sind unter anderem die Kontinuität und Qualität der Ausbildung, die Nutzung innovativer Ausbildungselemente, wie beispielsweise die AgrarQuiz-App sowie die Nutzung der Potentiale von Jugendlichen mit Behinderungen. Mit in die Bewertung einbezogen wird das ehrenamtliche Engagement der Betriebe, darunter auch interkulturelle Arbeit.

Zum Online-Bewerbungsformular:

<https://www.ausbildungskonsens-brandenburg.de/bewerbung/index.php/555167>

Im Land Brandenburg bilden aktuell zirka 500 Betriebe in den landwirtschaftlichen Berufen aus. Zum Stichtag 31.12.2020 hatten in Brandenburg 246 junge Frauen und Männer einen Ausbildungsvertrag in einem landwirtschaftlichen Beruf abgeschlossen. Vor Beginn der Corona-Krise zum Stichtag 31.12.2019 waren es 175 Ausbildungsverträge. Das ist eine Steigerung um über 40 Prozent. Grüne Berufe, wie Landwirt, Tierwirt oder Fachkraft Agrarservice sind längst nicht mehr auf Trecker fahren oder Stall ausmisten zu reduzieren. Die duale Ausbildung in der modernen Landwirtschaft macht junge Menschen fit für den Umgang mit hoch entwickelten digitalen Technologien den Bereichen Pflanzenbau und Tierhaltung.